
 

 

 

令和２年６月定例教育委員会会議録（要点筆記） 

 

日    時：令和２年６月19日（金）９時30分～11時 

場    所：町民会館 １階会議室 

 

出席委員：教育委員（４人）：田口委員、津川委員、亀山委員、 

福永委員（自宅よりリモートにて参加） 

教育長 ：柴田教育長 

事務局 ：井上課長、酒井係長、音成指導主事、山内指導主事 

傍聴者 ：０人 

 

１ 開 会 

  教育長  基山小教育委員会訪問のお礼（６月18日）、 

各学校での感染症対策、日々の消毒等のお礼 

 

２ 教育長報告 

（１） 文部科学省からの通知等 

①  ＧＩＧＡスクール構想の加速による学びの保障について 

②  第２次補正予算関係 

③  新型コロナウイルス感染症対策に伴う児童生徒の「学びの保障」総合対策 

パッケージ 

   ⇒津川委員より 

    ＰＴＡより質問があっている。 

    ・端末は持ち帰るのか。 

    ・端末を壊してしまったときは、どうするのか。 

    ・故障中の端末の代替機の予算は。 

    ・将来、機器の更新はできるのか。 

    ・将来的に使えなくなって、無駄にならないのか。 

   ⇒田口委員より 

    ・予算も可決されているので、導入することは決定している。 

    ・端末は消耗品なので、故障や古くなることは想定内である。 

    ・学習用であり、趣味や仕事で用いるものとは違い５年間使用しても差し支え

ないであろう。 

   ⇒教育長より 

    ・一人一台、端末を支給する。 

    ・アプリを使って学習し、データはクラウドに保存する。 

    ・各学校で数百台を管理しなければならないので、管理が比較的簡単な

Chromebookを検討中である。iPadやWindows端末と比較して検討したい。 

        ・端末は、持ち帰りも検討している。 

   ⇒井上課長より 

 ・８～９月に端末の業者選定を行い、年度内には端末を整えたい。 



 

 

 

（２）県教育委員会より 

    ①  学校再開後の新型コロナウイルス感染防止対策について 

    ・まだまだ３密を避けた生活が求められている。 

  ②  不祥事の未然防止について 

    ・教職員の不祥事（伊万里市での事案） 

  ③  新型コロナウイルス感染症対策 

    ・研修・会議等の縮減について 

    ⇒中止になった研修等145件、規模縮小になった研修等61件 

     新年度の総会も資料配布が多く、出張が減った。 

     新学期の出張が減ったことで、学校再開後、職員が児童生徒にゆっくり向き

合えるようになった。 

     次年度にも生かしていきたい。 

    ・加配教員の追加措置 

     ⇒小６・中３を少人数編成にするための措置･･･県内では対象校なしの予定。

他県では配置有り。 

    ・スクールサポートスタッフの配置措置 

     ⇒時給1000円程度で、各学校１名配置できないか検討中である。 

国の２次補正予算の活用を考えたい。 

④  働き方改革について 

    ・夏季休業中の行事削減について 

     対象期間８月７日（金）～８月17日（月） 

⇒この期間には、できるだけ研修や会議を入れないようにする。 

⇒基山町８月11日（火）～14日（金）を学校閉庁期間とする。 

緊急時の連絡先は、教育学習課とする。（広報でも周知する） 

⑤  人事異動の課題の解決に向けて 

 ・教職員課で、人事地区区分について検討中のようである。 

 ・へき地要綱の改正について 

  ⑥ その他  

    ・６月県議会の日程 開会６月11日（木）、一般質問６月17日（水）～19日（金） 

 

（３）基山町教育委員会より     

①  新型コロナウイルス感染症及び熱中症予防対策について 

 ⇒保護者にプリントを配布している。 

帽子の着用や日傘の使用で、熱中症対策を呼びかけている。 

各学校、眼科・耳鼻科健診終了後に水泳の学習が始まる。 

②  ６月一般質問 

 ⇒教育学習課への質問が多かった。 

  ・新型コロナウイルス感染症対策について 

  ・若基小学校への小規模特認校導入について 

（４）基山町内小中学校の現状報告（指導主事より） 

   ・基山小学校の訪問･･･全体的に落ち着いて学習に取り組んでいる。 



 

 

 

   ・特別支援教育エリアリーダーの３校訪問･･･３校とも、とても落ち着いて学習

している。 

   ・基山中･･･放課後等補充学習（チャンス学習）がスタート（６月15日） 

         １年生、２年生の希望者が参加している。 

（５）その他 

   ・令和２年度三神地区教育委員会連絡協議会 

⇒今年度は、基山町が事務局及び会長の当番となっているため基山町で開催す

る。 

（年２回） 

    春季研修会は開催せず、書面議決とする予定。 

    秋季研修会は、一人一台、端末のことについて研修会を開催予定。 

  

 

３ 議案審議           

     第８号議案 令和２年度準要保護児童・生徒の追加認定について 

       議案書により説明 

⇒認定２件、否認１件 

       ⇒【第８号議案】承認 

 

     第９号議案 令和２年度基山町立学校通学区域審議会委員の委嘱について 

      議案書により説明 

    ⇒15名の令和２年度基山町立学校通学区域審議会委員の委嘱。 

     ⇒【第９号議案】承認 

 

 

４ 報告及び協議事項 

議案書により説明 

（１） 白坂歩道橋工事に係る通学路の変更について 

⇒通学路の変更に伴う対策について 

 歩道橋工事のため、児童生徒を安全に登下校させる万全の対策を取る予定。 

 説明会実施済み 

 ・仮設ガードレール設置 

 ・車両の通行止め･･･看板も設置して、周知する。 

 ・踏み切りを渡る地点に、誘導員２名配置（７時～17時） 

（２） ５月定例教育委員会会議録の承認について 

⇒給食費の返金について（休校分は、７月分で調整する）を書き加える。 

（３） 今後の行事予定について 

⇒６月下旬～７月初旬に、第１回通学区域審議会を開催予定 

 

 

  【次回の定例教育委員会】 ７月１６日（木）９：３０～   


